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Das muss jetzt raus - sonst platze ich. Und wer   
wischt dann die Sauerei auf?

DOC FETZER

Mein Leben als YouTube Millionär

Eines sollte Dir gewiss sein - bevor Du zu lesen beginnst. Es 
sind mehr als nur drei Zeilen Text. 

Und falls Du jemand aus meinem direkten Umfeld bist: 
Du wirst mich vermutlich in einem anderen Licht sehen 
als bisher - aber mache Dir nichts daraus - ich habe auch 
meine Lehren und Schlüsse gezogen!

So ein bisschen unheimlich ist es schon, was mit Datener-
fassung alles möglich ist. Und ich muss auch gestehen - so 
ganz kapiere ich nicht was das alles für Daten sind, die ich 
da einsehen kann. 

Ich habe das oft belächelt, wenn YouTuber in ihren Videos 
gesagt haben, sie möchten nicht die Statistiken zeigen. Ich 
vermute das es vielen genauso geht, wie mir - was zum 
Henker sehe ich da?

Aber nun mal Schluss mit lustig: 

Ich erkenne noch nicht viel - in dem Datensalat. Aber in 
meinem Fall sehe ich, dass über 50% der bisherigen Ein-
nahmen am 3.12. entstanden sind. Da habe ich stolze 14 
Cent generiert. 

Und noch verblüffender - die allermeisten Zugriffe kamen 
aus Amerika. Ich kann sogar feststellen, dass es im Bereich 
der Shorts entstanden ist. Shorts - das sind die Kurzvide-
os bei YouTube. Eben mit 35% macht das den Hauptanteil 
meiner Zugriffsquellen aus. 

Nachdem ich bei Facebook (dort heißen die Shorts Reels) 
einen Clip eingestellt habe, der dort wahrlich durch die 
Decke ging und heute früh die Zugriffszahl auf über 100 
tausend ging - dachte ich okay, vermutlich macht auch 

Ein Traum!
bei YouTube dieser eine Clip (wo der Typ von der Freundin 
mit der Pfanne niedergestreckt wird) das Rennen. Aber er-
staunlicherweise Nein!

Für mich so ein bisschen erfreulich.  Der meistgeklickte 
Short-Video auf YouTube - der offensichtlich auch in 
Amerika angenommen wurde - Mann... liest sich das 
hochtrabend... - ist das Video das ich als Teaser für mein 
Weihnachtslied gemacht habe. 

Viele Zahlen. Allerdings sind die Zahlen doch sehr niedrig 
und ernüchternd. Für meine Frau, und vermutlich für viele 
andere, reine Zeitverschwendung. Rein realistisch gesagt 
- ja stimmt. 

(Der Videoclip WAIT FOR FA-

THER CHRISTMAS ist seit 11.12. 

auf dem YouTube Kanal 

youtube.com/docfetzer 

online)

Der Weg?
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“Und wenn ich auf die 
Bühne kriechen muss - ich 
bleibe da!”

DOC FETZER
SINGER / ROCK
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Es ist beinahe bewiesen - ich hab nen Knall - und ihr seid alle doof! 
Harte Zahlen

50%

zählbares

Nehmen wir mal mein letztes Video “Wait for Father 
Christmas” wenn ich da heute (13.12.) auf den Zähler-
stand schaue - 28 mal wurde der Video geöffnet. Wow 
- dafür habe ich richtig viel Werbung gemacht - Leute 
mit Nachrichten per WhatsApp, Facebook usw. gebeten 
reinzuschauen. Ich habe das als Live-Premiere avisiert. 
Und dann habe ich gemerkt okay - alle Freunde haben 
zugeschaut, heißt - ich habe es alleine angeschaut. Nun - 
ein paar Tage danach - okay ein paar einzelne Menschen 
haben das Video angeschaut - 28 Klicks. Aber selbst diese 
Zahl ist noch hochgegriffen,

denn diese 28 Menschen haben zwar das Video gestartet 
- aber nicht alle haben den Video zu Ende geschaut. Da 
bleiben gerade mal 4 übrig. 

Das ist doch mal ein Erfolg, oder? 

Na gut - ich könnte jetzt vielleicht vieles aus den Zahlen 
schließen, und beweisen - und müsste zwangsläufig auf 
das Ergebnis kommen:

wirtschaftlich total unrentabel. Denn letzten Endes habe 
ich da Monate an Arbeit reingesteckt. Die genaue Zeiter-
fassung ist etwas problematisch - weil ich nicht täglich 8 
Stunden dran gesessen bin, aber die “Arbeit” daran be-
gann Ende September, und Endete am 11.12.

habe ich an einem Tag gemacht. 
Okay das sind nur 14 Cent .... 

Also schon eine längere Zeitphase. Auch ohne BWL Studi-
um oder ähnliches weiß ich dass mir jeglicher Berater ein-
en Vogel zeigen würde.
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Experten sagen
dazu:
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0 zählt

Schauen wir uns das etwas genauer an...
Magische Zahl?

Was so ein Mini-Bisschen schwer ist - ich habe keine Statis-
tiken von heute - sondern sehe “nur” bis gestern. Aber das 
informative für mich ist ja - rein
werbetechnisch hab ich voll versagt. Sozial offensichtlich 
auch. Denn eine harte Zahl ist die 0!
Was sagt mir diese 0?
Anzahl der Freunde: 0
Menschen aus meiner Familie: 0
Leute aus meiner Gemeinde: 0
Egal welchen Wert ich vorne aufgeschlüsselt haben 
möchte es bleibt bei der 0!

Ich möchte hier kurz erwähnen - ich mache das alles nicht 
um finanziell erfolgreich zu sein. Falls Du es nicht weißt - 
ich hatte ein gesundheitlich einschneidendes
Erlebnis, das hab ich wirklich nur ganz milliknapp für mich 
entscheiden können. Danach dachte ich so - wenn es das 
jetzt gewesen wäre, und ich es doch nicht geschafft
hätte, dann wäre meine Musik auch futsch gewesen. Denn 
bis da hin habe ich nie meine Sachen richtig konserviert. 
Also hab ich mir so als Minimal-Ziel gesetzt meine Sachen 
aufnehmen und so überall konservieren, dass ich mit der 
Gewissheit abtrete - meine Musik ist noch da. 

Und wie ich heute weiß  die 4 Menschen können sich das 
weiterhin anhören. 
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Category / Title

Eigentlich ging es mir gar nie um    
Reichtum  dabei, das ist hoffentlich 

klar? Aber diese beiden Zahlen 0 und 4
Sagen wir mal so - die haben Spuren 

hinterlassen!

Die 0!
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MAJOR TOM 

ODER WAS?
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Fachmann

Immer an den Fachmann denken - der richtet das schon!
Der Fachmann!

Wenn jetzt die Frage kommt, warum ich mich überhaupt 
mit dem ganzen Statistik-Quatsch auseinander setze - 
dann gibt es dafür viele Gründe. 

Ein hauptsächlicher Grund - ich kenne über das Internet 
jemanden der macht beruflich nichts anderes als Social 
Media Marketing. Sein Job ist es also, Personen die auf 
Facebook und Co sind

bekannt zu machen. So dass viele Menschen die Kanäle 
besuchen und benutzen. So - dieser bekannte hatte sich 
auch im September gemeldet und hat mir angeboten, 
dass er auf einem meiner Kanäle

ein bisschen was macht, damit ich sehe, was sich da be-
wegen lässt. Ich habe ihm damals gesagt, dass sich das 
zwar gut anhört, aber ich habe das Geld nicht für sowas. 
Für einen symbolischen Beitrag von 10 Euro hat er dann 
gesagt er macht halt eine Aktion. Okay - dachte ich passt 
vielleicht gut zu dem Weihnachtslied. 

SPACIG... 
Was soll ich lange rumreden: die 0! Nicht nur dass seine Aktion gar nix ge-
bracht hat, noch nicht einmal er selbst war da. Ich kann also nicht mal sa-
gen, okay ich hab ihm 10 euro gezahlt fürs anschauen. Ich muss sagen, ich 
hab ihm die 10 Euro gezahlt für NIX! 
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Eye-Opening
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               Mehr als nur eine Zahl?

Aber eben um messbare Werte zu haben, die ganze Sache mit den Statistiken. 

Ein anderer Grund: natürlich habe ich das mit dem Lied, und dem Video auch bei 
mir in der Gemeinde kund getan. Diese Gemeinde ist eine christliche Gemein-
de, und wir versuchen da so eine  Art Brüderlichkeit zu leben. Wie Du vielleicht 
weißt mache ich auch immer wieder Songs mit christlichem Inhalt. Das habe ich 
übrigens auch schon gemacht bevor ich in diese Gemeinde ging.

Aus der Gemeinde heraus kam mal der Vorwurf, dass ich das ja nicht machen 
würde um Gott zu ehren, sondern dass ich das mache um mich selbst zu bere-
ichern. Harte Worte. Ich konnte damals nur sagen dass ich bestimmt keinerlei 
Bereicherung erlebe dadurch. Da das noch nicht so lange her ist - habe ich mir 
gedacht okay- bei dem Weihnachtslied da schau ich mal genau mit, wie sehr ich 
mich bereichere und wo genau. Hey 24 Cent - das ist natürlich der Grund mon-
atelang an so einem Projekt zu “arbeiten”.

Was mich aber wirklich und ehrlich dabei auf den Boden der Realität zurück ge-
bracht hat - die 0! 0 “Brüder - Schwestern” aus der Gemeinde haben sich die Zeit 
genommen bei der Premiere dabei zu sein. Also ich muss sicherlich verstehen. 
Das ist so ein enormer Zeitaufwand (bisschen was über 5 Minuten)  das kann ich 
doch nicht wirklich erwarten, dass sich da jemand Zeit dafür nimmt. Und über-
haupt “ich schaue doch nicht permanent aufs Handy, ich habe das nicht mitbe-
kommen” (okay laut WhatsApp hast Du alle Nachrichten die ich dir deswegen 
geschickt habe gelesen)
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Inner Circle

Normale 
Härte
Hey bis 11.12. habe ich noch ge-
dacht, okay bestimmt bilde ich 
mir das alles nur ein. Aber ein 
Wert hat mir die Augen geöffnet:         
                            0!

Auch in meiner Familie: die 0 bleibt als harter Fakt ste-
hen. Ich hatte kurz vor der Premiere noch gedacht, naja 
vermutlich wird meine Schwester mal reinklicken, so als 
Alibi, meine Frau wird mal hinklicken und den ton weg-
drehen, und dabei ihre Lieblingssendung schauen. Mein 
Bruder wird gar nicht reagieren. Meine Mama wird mir 
irgendwann schreiben, dass YouTube bei ihr nicht gehe... 

Die Geschwister von Petra - von denen hab ich genau 
das erwartet was auch kam 0! Mein Neffe - der wird ver-
mutlich sagen, dass er von nichts wusste. 

Durch meine gesundheitliche Situation hat sich mein 
Freundeskreis wirklich dezimiert. In meiner Zeit als Bad-
Boy waren es echte Massen, die meine Kumpels waren - 
oder auch meine Brüder (im Club). Heute gibt es noch ei-
nen der mir zwar immer mal schreibt ich sei ja sein bester 
Freund. Aber echter Kontakt vor vielen vielen Monaten 
- schreiben wirklich äußerst selten. Die letzten zwei die 
ich als Freunde angesehen hatte, haben sich Anfang des 
Jahres 22 verdrückt. Einer kommentarlos - hat noch an ei-
nem Tag erzählt was wir gemeinsam machen, und dann 
weg futsch, keine Reaktion mehr, wenn ich angerufen, 
geschrieben habe - nichts. Ich hab zwar gesehen, dass er 
meine Nachrichten liest, aber Antworten wären vermut-
lich zu viel verlangt. Der andere hat mir offen ins Gesicht 
gesagt er sei damit überfordert - mit meiner Krankheits-
geschichte/Verlauf... 

Quo Vadis
Auch die letzte Stütze eine “0”.

(UN)NORMAL
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Das reizt mich 
schon oft ...

Nur als Randbemerkung: wenn die Frage kommt warum ich Nur als Randbemerkung: wenn die Frage kommt warum ich 
denn überhaupt noch in die Gemeinde gehe? Ich versuche denn überhaupt noch in die Gemeinde gehe? Ich versuche 
mich kurz zu fassen: mich kurz zu fassen: 
Ich gehe da nicht hin, damit der Pastor sieht dass ich jedesmal Ich gehe da nicht hin, damit der Pastor sieht dass ich jedesmal 
da bin, oder weil ich im  Team endlich wieder Gitarre spielen da bin, oder weil ich im  Team endlich wieder Gitarre spielen 
kann, und so Ruhm und Ehre auf der Bühne ernte. Ich gehe kann, und so Ruhm und Ehre auf der Bühne ernte. Ich gehe 
auch nicht da hin um endlich mal wieder den oder den wied-auch nicht da hin um endlich mal wieder den oder den wied-
er zu treffen. Ich gehe da wegen Gott hin! Und solange Gott er zu treffen. Ich gehe da wegen Gott hin! Und solange Gott 
mich da gebrauchen will gehe ich da auch weiter hin. Okay mich da gebrauchen will gehe ich da auch weiter hin. Okay 
hingehen ist bei mir der falsche ausdruck - ich sag mal dabei hingehen ist bei mir der falsche ausdruck - ich sag mal dabei 
sein!sein!
Wenn das eine “weltliche” Sache wäre, dann hätte ich längst Wenn das eine “weltliche” Sache wäre, dann hätte ich längst 
die berühmte Johnny Cash Geste mit dem mittelfinger die berühmte Johnny Cash Geste mit dem mittelfinger 
gemacht. gemacht. 

Die Geste
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Was hat diese 0 mit mir gemacht? Nun, auf jeden Fall hat mir diese 0 gezeigt welche 
Erwartungen ich haben sollte. Auch wieviel ich auf andere zählen sollte. Und vieles 
vieles mehr. 

Ich habe auch kurzfristig mit dem Gedanken gespielt einfach alles aufzuhören. Ein-
fach nichts mehr machen. 

Mein Wunsch meine Musik noch safe zu platzieren, ist immernoch da. Auch wenn 
diese 4 unbekannten Menschen die einzigen bleiben, die es je anhören. 

Es ist mittlerweile über 20 Jahre her, da hat mich spontan die Allgäuer Zeitung be-
sucht um ein Interview zu machen. Das wurde damals auch veröffentlicht. Großes 
Foto von mir, und die  Überschrift: “Musik ist für mich alles!” 

Da hat sich nicht wirklich was dran geändert. Musik war schon als Zwerg im Kinder-
garten eine Möglichkeit auszubrechen. All den Scheiß der um mich herum passiert 
auszublenden, alle Schmerzen abzuschalten, einfach in meiner eigenen Wohlfühl-Oa-
se zu sein. Das ist nach wie vor so. Heute Nacht konnte ich vor Schmerzen so gut wie 
gar nicht schlafen. Ich habe tatsächlich einen Arzt der “nur” meine Schmerzen be-
handelt. Er hat mir mal gesagt, wenn das mit dem Schlafen nicht klappt, dann soll ich 
aufstehen und irgendwas anderes machen.

 

Ich schleppe mich (das ist wirklich so) dann an meinen Schreibtisch, schnappe mir 
eine E Gitarre, Kopfhörer auf, und genauso wie damals als 5 Jähriger - alles weg. Ich 
merke dann nicht dass

ich dann Stunden mit spielen verbringe. Aber es hilft. Heute Nacht war es kurz nach 
zwei als ich aufgestanden bin.Bis kurz vor 5 hab ich gespielt, da wollte ich nur kurz 
nen Schluck trinken und war 

entgeistert dass es schon so früh ist. Bin dann auch sofort eingeschlafen. 

Das - genau das ist der Grund warum ich es weiter machen werde. Ich werde mir 
manche andere Wege überlegen, und auch manche Menschen um mich herum an-
ders bewerten, aber eines ist ganz klar:

Musik bleibt - da ändert auch eine 0 nichts daran!

So, das war dann mein Wort zur Ver*##*** Premiere. Also meine Art Klar Schiff zu 
machen. Falls Du einer der 4 bist - DANKE. Wenn nicht - Hey wenn Du immer noch 
liest, dann war das Dein erster Schritt von der 0 zur 4!

Bis Bald

Finale Maximus
Alles hat ein Ende.

Das reizt mich 
schon oft ...

Finale?
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Hey, hab ich Dir mit dem kleinen MAG auf die Füße    ge-
treten? Das wollte ich nicht - oder doch? 

Bevor Du mir jetzt böse Zeilen schreibst - lies no-
chmal was ich da alles geschrieben habe. Es geht 
mir nicht darum irgendjemanden anzuklagen. Es 
geht mir darum mir Luft zu machen. Selbstironie, 
Zynismus, keine Ahnung was es noch für nette 
Namen dafür gibt. 

Ich hab es rausgelassen. Ich zwinge niemanden 
dazu es zu lesen. Und was soll sich für mich noch 
ändern? Wie willst Du mich noch “bestrafen” oder 
es mir “heimzahlen”. 
Ich hab das alles doch schon bekommen. 

Wenn Du die hier geschriebenen Worte nicht ver-
packst - dafür bist Du selbst verantwortlich. Mit 
dem Lesen der ersten Zeilen hast Du die Büchse 
der Pandora geöffnet. Du wolltest es so - jetzt 
hast Du es. 

Das wirklich schöne an meiner Situation ist - dass 
ich nun machen, tun und lassen kann was ich 
will. 
Schlechter kann es eigentlich nicht mehr werden. 

Mach’s gut!

Stephan Wiegand

    Doc Fetzer 

Da hat sich nicht 
wirklich was dran 
geändert. Musik 
war schon als Zw-


